

Blasmusik im Schlosshof

Musikverein Neuweier gestaltet Weihnachtskonzert

Baden-Baden-Neuweier (red). Sein Weihnachtskonzert im idyllischem Hof des Neuweierer Schlosses gestaltet der Musikverein Neuweier am morgigen Dienstag. Einlass ist ab 18 Uhr, das Konzert beginnt um 19 Uhr. Der Eintritt ist frei.

Dirigent Alexander Wurz hat mit den Musikerinnen und Musikern ein abwechslungsreiches Programm einstudiert und verspricht, dass bei dem Weihnachtskonzert für alle Gäste – ob groß

oder klein – etwas dabei ist. So haben die Besucher Gelegenheit, traditionelle Weihnachtslieder mitzusingen, Weihnachtsklassiker zu genießen oder bei modernen Stücken einfach mitzuswingen. Und dabei können sie sich Glühwein oder alkoholfreien Weihnachtspunsch, Waffeln oder einen Teller Kartoffelsuppe munden lassen.



Internet

www.musikverein-neuweier.de